
LES COLOMBOPHILES DU LIMOUSIN ONT TENU LEUR 
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE à BELLAC le 22 OCTOBRE 2023 

 
Les colombophiles du Limousin ont tenu leur assemblée générale annuelle à BELLAC 
le 22 Octobre 2023.  
La Présidente de l’envol Bellachon accueille les colombophiles à leur  arrivée avec du 
café et des petits gâteaux ce qui a été particulièrement apprécié, 
 
Le Président du groupement Firmino FERREIRA souhaite la bienvenue à l’assistance 
et remercie les participants présents à cette réunion, 
 
Compte rendu moral : 
 
Il rappelle l’ordre du jour avant de céder la parole au secrétaire René TIXIER qui lit le 
procès-verbal de la réunion du 23 Octobre 2022, ce dernier a été adopté à l’unanimité, 
Dominique FAUCHER fait remarquer que cette lecture ne paraît plus nécessaire  à 
l’heure d’internet, le PV  peut  être communiqué à tous les adhérents, ceux-ci peuvent  
faire des observations  en temps réel et les corrections apportées s’il y  a lieu dans les 
meilleurs délais, 
 
Compte rendu financier : 
 
Il  donne la parole à la  trésorière du groupement Dominique FAUCHER qui détaille 
l’ensemble des opérations comptables de l’année écoulée, il en ressort un bilan 
légèrement positif contrairement à l’année précédente grâce à une plus grande 
participation aux concours mais il apparaît nécessaire de trouver des pistes pour 
améliorer  la trésorerie,  

- C’est pourquoi une vente de pigeons sera organisée par le groupement d’ici la 
fin de l’année, Nicolas ANDRIEUX en a précisé les modalités, le profit de cette 
vente devant aller pour 50 % aux sociétés fournissant des bons et 50 % au 
groupement, 

- Les pièces comptables ont été vérifiées par le vérificateur aux comptes qui a 
proposé de donner quitus à la trésorière  pour la très bonne tenue des comptes, 
ces derniers ont été approuvés à l’unanimité par l’assemblée. 

- La trésorière très prise par ses activités professionnelles et familiales 
souhaiterait passer la main mais personne ne s’est manifesté, 

 
Compte rendu sportif : 
 
C’est au tour du responsable de la commission sportive Nicolas ANDRIEUX de faire 
le bilan de l’année écoulée, la participation a été de  

- 11834 pigeons pour le groupement  
- 3936 dans le Nord  
- 7898 au Sud. 

 



Il a permis à l’assistance de suivre les résultats de la saison 2023 sur écran grâce à 
son rétro projecteur tout en les commentant.  
 
Les différents vainqueurs sont :  
 
Ligne NORD 
 
 
FONTENAY  : BALERAUD Martial,  
ST JUST : ANDRIEUX Y§N,  
ROYE : Claude STROJEK,  
ALBERT : ANDRIEUX Y§N,  
BRUXELLES : BALERAUD Martial, 
HAZEBROUCK : GUILLEMOT,  
MAASEIK :BALERAUD Martial,                                    
 

Ligne SUD 

 
TOULOUSE 3J, PERET Co§ Th 

TOULOUSE 3V, TIXIER René, 
TOULOUSE 1J: Fimino FERREIRA ,  
TOULOUSE 1V: SAPELIER JL,  
TOULOUSE 2 J: René TIXIER 

TOULOUSE 2 V: René TIXIER,  
SAVERDUN J :  PERET Co§Th 

SAVERDUN V: LARDIN B, 

 
Il faut noter la victoire de Martial BALERAUD  au National de MAASEIK. 
 

- Les trois premiers du championnat général sont dans l’ordre Yves et Nicolas 
ANDRIEUX,  René TIXIER et Claude STROJEK. 
 

- Le meilleur vieux pigeon est la propriété de René TIXIER et est immatriculé 
27248-2021.  
 

- L’AS pigeon jeune est le 3542-2023, il appartient à Claude STROJEK. 
 
Un projet de calendrier a été établi, pour le Nord pas de problème c’est le même que 
pour 2023, pour le Sud c’est la ligne de BAYONNE qui a été choisie, Les concours sur 
le Sud ne faisant pas l’unanimité et afin de permettre à tous les membres du 
groupement de jouer ensemble il est proposé de faire la ligne de BAYONNE en 2024, 
le Nord en 2025 et le Sud TOULOUSE en 2026, ce projet pourra voir le jour à la 
condition que tout le monde joue le jeu, 
De plus il sera proposé à la commission sportive de la fédération de la 12 ème région    
un concours jeune, 
  

Ligne NORD 
 

 
- 11 Mai FONTENAY,  
- 18 Mai ST JUST, 
- 1 Juin ROYE, 
- 15 Juin ALBERT, 
- 29 Juin BRUXELLES, 
- 13 Juillet HAZEBROUCK, 
- 27 Juillet AMSTERDAM, 

 

Ligne SUD 
-  Juillet MORCENX, 
-  Juillet ,ST VINCENT de 

TYROSSE 

-  Juillet DAX, 
-  Juillet BAYONNE. 

 
 
 
 

 
Le Président a remercié l’assistance pour la bonne tenue de l’assemblée et a formulé 
des vœux pour que la saison 2024 se déroule dans de bonnes conditions puis il a 
invité l’ensemble des participants à prendre l’apéritif et à examiner les pigeonneaux 
mis en vente au profit de l’envol Bellachon. 
 
 
 



L’après midi s’est terminée par la dégustation d’un excellent repas concocté par des 
pros de la gastronomie et les discussions sont allées bon train avant de se séparer en 
ayant passé une agréable journée entre gens qui partagent la même passion.  
 
Félicitations à toute l’équipe et à sa Présidente, il est difficile de faire mieux, 
 
Le Secrétaire                                                                     Le Président        
René TIXIER                                                                    Firmino FERREIRA         


